

848

SERAPHIN d'ACQUI, Religieux capucin, désigné pour les missions de Congo et d'Angola le 19 juin 1794.

Le 11 juillet 1794, il fut nommé préfet, jusqu'à autre disposition (*ad beneplacitum*), non pour 7 ans.

En l'année 1803 se trouvait au couvent des Capucins de Loanda un neveu du « roi » de Congo Garcia V. Celui-ci demandait des missionnaires; le « prince » de Soyo également. Le gouverneur de Loanda tâchait de renouer des relations commerciales.

A la place du Père Séraphin d'Acqui fut nommé le Père Bernard-Marie de Cannecatti, le 11 août 1803; mais celui-ci ne partit pas. Le 18 septembre 1805, le Père Louis d'Assise fut nommé préfet.

Le Père Séraphin d'Acqui est encore à Loanda au mois de décembre 1804. Il avait envoyé à San Salvador un missionnaire qui mourut en voyage vers le mois de juillet. Le « roi » de San Salvador n'avait plus d'autorité.

31 mars 1949.
Mgr J. Cuvelier.

Arch. Prop. *Scritt. rif. Congo...*, vol. VI, lettre 31.3.1804. — *Revue Diogo Cão*, Lisbonne, série II, n° 10, p. 312. — *Arquivos de Angola*, vol. III, pp. 53, 57, 59, 61.